
Протокол № 1,  2024 – 2025  учебного  года             

 

заседания  Совета Школы  муниципального бюджетного 

общеобразовательного учреждения «Брянковская средняя  школа №5» 

                                                              от 13.09.2024 г. 

Членов управляющего совета: 8 человек 

Присутствовало: 7 человек 

Отсутствовало: 1 человек 

Повестка дня: 

 

1. Об отчёте по приёмке школы на 2024-2025 учебный год. 

2. Слушание публичного доклада директора школы. 

3. Корректировка программы Развития школы. 

4. Знакомство графиком  учебного процесса на 2024 – 2025 уч. год 

5. Утверждение плана работы Совета Школы на 2024 -2025 учебный год. 

 

 

1. По 1 и 2  вопросу заслушали  директора школы  о приёмке школы на 2024 – 2025 уч. 

год,  о  публичном докладе. Наталья Сергеевна подробно рассказала об объёме 

выполненных работ во время капитального ремонта и о тех недочётах, которые 

возникли ко времени приёмки школы. Публичный доклад заслушали и приняли к 

сведению, он  выставлен на школьный сайт. Поступило предложение: 

               - Принять информацию. 

    Постановили: 

- Принять информацию к сведению. 

 Голосовали: 

«за» - 7  человек, 

«против» - нет, 

«воздержались» - нет. 

Постановление: 

- при подготовке к приёмке школы принимать во внимание  недочёты и их 

избегать, но этот год был особенным – капитальный ремонт всех систем 

жизнедеятельности здания общеобразовательного учреждения. 

2.  По 3 вопросу выступила завуч школы, Гейман Е.А. Она  проанализировала исполнение 

программы Развития школы в соответствии с требованиями Школы Минпросвещения. 

Предложила внести изменение – Результаты реализации Нацпроекта «Образование» на 

01.09.2024 г. 

Постановили: 

-  внести результаты реализации Нацпроекта «Образование» на 01.09.2024 г. в Программу 

развития школы. 

 Голосовали: 

«за» -7 человек, 

«против» - нет, 

«воздержались» - нет. 

Постановление: 

- внести изменения  в ПР  -  результаты реализации Нацпроекта «Образование» на 

01.09.2024 г.  

3.  По 4 вопросу заслушали завуча школы. Она представила  график  учебного процесса на 

2024 – 2025 уч. год. Поступило предложение – принять во внимание  учебный график на 

2024 – 2025 уч. год. 

Постановили: 

-  принять  во внимание учебный график на 2024 – 2025 уч. год 



 Голосовали: 

«за» - 7 человек, 

«против» - нет, 

«воздержались» - нет. 

Постановление: 

- принять во внимание  учебный график на 2024 – 2025 учебный год. 

4.  По 5 вопросу заслушали председателя Совета Школы – Кожевникову Н.В.. Она 

представила анализ работы СШ за 2023 – 2024  учебный год и план работы на 2024 – 2025 

учебный год. Поступило предложение – принять  к сведению отчёт о работе СШ и план 

работы Совета Школы на 2024 – 2025 учебный год, утверждённый директором школы и 

согласованным с председателем Совета школы. 

 Постановили: 

-  принять  к сведению  анализ  и  к исполнению план работы Совета Школы. 

 Голосовали: 

«за» - 7  человек, 

«против» - нет, 

«воздержались» - нет. 

Постановление: 

- принять  к сведению анализ и к исполнению  план работы Совета школы на 2024 – 2025 

учебный год.   

 

 

 

 


